
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 13.02.2021 

 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H. 

Gäste: Denis 

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt. 

 

„Digitaler Schachverein“ 

 Der Berliner Schachverband lud am 06.02.2021 zum Online-Treffen ein, um mit 

Vereinsfunktionären und Interessierten über Möglichkeiten zum digitalen 

Vereinsabend zu sprechen und sich gegenseitig auszutauschen.  

 Denis vertrat den SV Mattnetz. Es gibt leider nichts zu berichten, was zum einen 

großen technischen Schwierigkeiten bei der Durchführung geschuldet ist, zum 

anderen blieb die Teilnehmerzahl sehr überschaubar. 

 

Mitgliederversammlung 2021 

 Die Mitglieder sollen zeitnah informiert werden, dass die Mitgliederversammlung in 

diesem Jahr nicht wie üblich im ersten Quartal stattfinden wird, sondern zu einem 

späteren noch nicht bestimmten Zeitpunkt abgehalten werden muss. Georg wird die 

Mitglieder per Mail anschreiben. 

 

Verschiedenes 

 Beitragsrückstände: Säumige Mitglieder wurden von Frank ermittelt und werden 

erneut auf ihre Zahlungsrückstände aufmerksam gemacht. 

 Budgetplanung 2021: Die Budgetplanung wurde durch einen Nachtrag von Frank 

ergänzt und abgeschlossen und soll auf der kommenden Mitgliederversammlung 

vorgestellt werden  

 Chess24-Premium-Account: Der Chess24-Account scheint bei den Mitgliedern gut 

ankommen. Bis auf den Trainingstag Freitag ist jeder Tag der Woche durch 

interessierte Mitglieder „ausgebucht“. 

 Homepage: Durch die Möglichkeit der Einbindung interaktiver Trainingsaufgaben der 

Lichess-Seite auf unserer Homepage sollen Mitglieder durch entsprechende Beiträge 

(erneut) auf unsere Online-Trainings aufmerksam gemacht werden. 

 Trainerlizenzen für Richard und Silvio: wurden erhalten; die Kosten für die Teilnahme 

an einem Ersten-Hilf-Kurs wird durch den BSV erstattet werden. Wir sehen die 

Problematik (siehe vorige Protokolle) damit als abgeschlossen an. 

 Chessbase-Account: Ähnlich wie beim Chess24-Premium-Account wird 

vorgeschlagen, Chessbase-Lizenzen an ambitionierte Jugendliche über den Verein zu 



verteilen. Der Vorschlag wurde diskutiert, nachdem Frank anzeigte, dass er 

überschüssige Lizenzen an den Verein spenden würde. 

 

Die nächste Vorstandssitzung ist für den 13.03.2021 17:00 Uhr online über Teamspeak 

angesetzt.   

 


